

# Tanggap Bencana, Babinsa Kedungmutih Turun Langsung Ke Rumah Warga Korban Angin Puting Beliung

Muhammad Makruf - [DEMAK.SELARASNEWS.COM](http://DEMAK.SELARASNEWS.COM)

Mar 21, 2023 - 17:00



*babinsa Desa Kedungmutih Sertu Sriyono bersama Bhabinkamtibmas dan Pemdes Desa kedungmutih mendatangi lokasi kejadian untuk melaksanakan pengecekan dan pendataan kerugian yang diakibatkan bencana angin puting beliung*

DEMAK-Tiga rumah warga di Desa Kedungmutih Kecamatan Wedung Kabupaten Demak rusak dihantam angin puting beliung, Senin tanggal 20 maret 2023 sekitar pukul 16.30 WIB.

Mengetahui hal tersebut, babinsa Desa Kedungmutih Sertu Sriyono bersama Bhabinkamtibmas dan Pemdes Desa kedungmutih mendatangi lokasi kejadian untuk melaksanakan pengecekan dan pendataan kerugian yang diakibatkan bencana angin puting beliung.

Babinsa Sertu Sriyono menyampaikan, berdasarkan hasil peninjauan dilapangan

tidak ada korban jiwa namun untuk kerugian material diperkirakan mencapai puluhan juta rupiah. Saat ini kita telah berkoordinasi dengan perangkat desa setempat untuk membantu korban puting beliung. Ungkap babinsa.



Bapak Rusdi yang merupakan salah satu korban musibah angin puting beliung mengatakan puting beliung menerjang rumah warga saat kondisi hujan disertai angin kencang. Sebelum angin puting beliung menghantam atau sekitar pukul 16.30 WIB, kawasan ini terlebih dahulu diguyur hujan dengan intensitas tinggi disertai petir yang saling menyambar. Selang satu jam, saat hujan masih belum reda, datanglah angin puting beliung dari arah utara dan langsung mengenai rumah warga yang mengakibatkan rumah roboh.

Saat musibah angin puting beliung terjadi dirinya mengaku tidak bisa berbuat apa apa saat kejadian lantaran kondisi di luar masih hujan disertai angin ribut,"ungkapnya.

Menerima laporan kejadian tersebut, Dandim 0716/Demak Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo memerintahkan Danramil 06/Wedung Kapten Inf Tulodo untuk segera mengambil langkah-langkah awal penanganan bencana alam.Koordinasikan dengan pihak instansi lainnya untuk bersama-sama membantu menangani korban puting beliung. Laksanakan secara kontinyu, tidak hanya membersihkan puing- puing saja, namun kita juga memperhatikan kondisi warga, " Ujarnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak